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Solicita o apoio do Governo do Estado
em obra urbana, com a formalização de
Convênio com a Prefeitura Municipal de
Dourados, visando à implantação de uma
via, no trecho desde o trevo do Distrito
de Panambi até a Rua Monte Alegre,
numa extensão de 2.800 metros, no
Município de Dourados.
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Processo:

00378/2025Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando o apoio do Governo do Estado em
obra urbana, com a formalização de Convênio com a Prefeitura Municipal de
Dourados, visando à implantação de uma via, no trecho desde o trevo do Distrito de
Panambi até a Rua Monte Alegre, numa extensão de 2.800 metros, no Município de
Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 25 de fevereiro de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(028/2025)

JUSTIFICATIVA

Considerando a premente necessidade de investimentos na infraestrutura urbana de
Dourados, solicitamos estudos pela parceria do Governo do Estado na formalização de
convênio com o Executivo Municipal, visando à implantação de uma via, no trecho
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desde o trevo do Distrito de Panambi até a Rua Monte Alegre, naquele município,
numa extensão de 2.800 metros.

Esta é uma antiga reivindicação da população douradense, cuja concretização
permitirá desafogar o tráfego de veículos na região e facilitará o acesso à cidade, é
uma melhoria para a qual já foi solicitada a parceria do Governo anteriormente, e
aguardada com muita expectativa por todos.

Dessa forma, contamos com o providencial apoio do Executivo Estadual no
atendimento ao clamor da população, identificada a necessidade nesta reivindicação
conjunta formulada entre as autoridades locais, tratada em reunião com este
parlamentar, os vereadores da Câmara Municipal, indistintamente da legenda
partidária de cada Edil, e com o conhecimento do prefeito Marçal Filho e da vice-
prefeita Gianni Nogueira.

 


